Le Seigneur est bon. Sa miséricorde, sa bonté et sa fidélité durent de génération en génération.

Le Seigneur connaît tout ce qui me concerne! Ps 139:1-5

Seigneur, tu me sondes et tu me connais. Tu sais tout de moi : que je sois assis ou que je me lève. Tu comprends de loin tout ce que je pense.

Tu sais quand je marche et quand je me couche, Et tous mes chemins te sont familiers.

Avant que ma langue dise une parole, déjà, ô Seigneur, tu la connaissais entièrement.

Tu es devant moi et derrière moi : Partout tu m'entoures, tu étends ta main sur moi (et me gardes).

Tout ce qui pour nous est ténèbres et caché devient lumière devant lui.

Même les ténèbres ne sont pas obscures pour lui, la nuit brille comme le jour et les ténèbres comme la lumière. Depuis notre naissance jusqu'à notre mort son regard nous suit. À aucun moment ni aucun endroit son regard sur nous est absent Tu as façonné mon corps tout entier Quand tu m'as tissé au sein de ma mère.

Je veux te louer d'avoir fait de moi Une créature extraordinaire et si admirable : Tu fais des merveilles, et mon être entier le reconnaît bien. Mon corps n'était pas caché devant toi Quand, dans le mystère, je fus façonné Dans les lieux secrets au sein de la terre.

Je n'étais encore qu'une masse informe, Mais tu me voyais, et, dans ton (grand) livre,

Chacun de ces jours que tu me destines

Étaient tous inscrits avant que l'un d'eux ne vienne à paraître.

C'est pourquoi nous sommes exhortés à tout lui dire et lui remettre, et à le laisser sonder notre

Sonde-moi, ô Dieu, et connais mon cœur.

Examine-moi, comprends mes pensées.

Vois si j'ai choisi la mauvaise route et ramène-moi dans le droit chemin!

Remettons-lui entièrement notre vie pour qu'il la conduise (Hé 4:13)

Il n'est rien dans la création qui puisse être caché à Dieu. À ses yeux, tout est à nu, à découvert, et c'est à Lui que nous aurons tous des comptes à rendre!

Les plans qu'il a préparés pour nous sont parfaits et sa volonté est de faire concourir ensemble toutes choses pour notre bien.

Nous n'avons rien à craindre, car Dieu nous a promis de rester à nos côtés, quoiqu'il arrive!

Le sentiment de nous savoir aimés et soutenus peut contribuer à nous faire tenir le coup dans l'épreuve la plus difficile. La conscience de la présence et du soutien de Dieu peut nous redonner espoir et courage.

- « Dieu est pour nous un refuge et un appui, un secours qui ne manque jamais dans la détresse »
- « Arrêtez, et sachez que je suis Dieu : Je domine sur [...] la terre ».
- « L'Éternel des armées est avec nous ».

Le rappel des promesses de Dieu et de sa présence à nos côtés peut ranimer notre cœur et nous donner le courage et l'assurance nécessaires pour traverser des temps difficiles.

Le serviteur d'Élisée a paniqué lorsqu'il a vu sa ville encerclée par une armée ennemie. Il a couru vers Élisée en s'écriant : « Ah ! Mon seigneur, comment ferons-nous ? » Élisée lui a alors demandé de se calmer :

« [Ceux] qui sont avec nous sont en plus grand nombre que ceux qui sont avec eux. » Puis Dieu a ouvert les yeux du serviteur, « qui vit la montagne pleine de chevaux et de chars de feu autour d'Élisée » (2 R 6.15-17).

Aide-moi, Seigneur Jésus, à vraiment comprendre que tu es plus grand que n'importe quel problème que je puisse avoir aujourd'hui.

En suivant Jésus, il se peut que vous vous retrouviez dans des situations périlleuses. Vous risquerez peut-être votre réputation, voire votre sécurité, du fait que vous êtes déterminé à bien agir. Il se peut que vous perdiez le sommeil, vous demandant comment les choses finiront.

N'oubliez pas que vous n'êtes pas seul. Vous n'avez pas à vous montrer plus fort que le défi que vous avez devant vous. Jésus est avec vous, et il est plus puissant que tout adversaire. Posez-vous la question de Paul :

« Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? » (Ro 8:31) *Qui*, en effet ? Personne. Courez audevant de votre défi. Nous n'avons rien à craindre, car Dieu nous promet d'être toujours à nos côtés.

Continuons de croire en l'efficacité et la puissance de la Croix dans notre vie.

Merci Seigneur pour ton sacrifice sur La Croix, pour le prix que tu as payé.

C'est là que tu as pris sur toi mon péché, ma honte

C'est là que tu as déployé pour moi tout ton amour, ta grâce et ta miséricorde

Merci pour cet immense amour, pour tes mains percées, ton sang qui a coulé pour me laver de tous mes péchés

Merci d'être allé jusqu'au bout pour moi

Digne est l'Agneau assis sur le trône. À lui la gloire, la majesté et l'honneur, mon adoration pour l'éternité!

Seigneur Jésus, avec tous tes rachetés, nous te couronnons de mille couronnes

Tu règnes victorieux et ton règne est éternel. Tu es haut et élevé

Je me courbe devant toi, Fils de Dieu, trésor du ciel crucifié pour mon péché;

Tu es digne d'être adoré pour le temps et l'éternité!

En attendant le moment glorieux de notre entrée au ciel, ne nous lassons jamais de l'adorer déjà sur cette terre. Notre glorieux Sauveur nous assure de sa fidélité en ces temps difficiles. Ne nous lassons jamais d'adorer Jésus, l'agneau de Dieu que le ciel entier, avec les anges et les archanges ne cessent d'adorer. C'est lui qui a payé le grand prix de votre rançon. À lui soit la gloire et l'honneur qui lui revient pour l'éternité!

LE SEIGNEUR SERA MON SEUL REFUGE EN CES TEMPS DE LA FIN!

Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. (Jean 16:33)

JÉSUS est celui qui tient les battements de mon cœur dans sa main, celui qui me guide dans les pires tempêtes de la vie et qui est constamment attentif à chacun de mes besoins.

Puisque je suis son enfant, il est mon Berger : son oeil scrupuleux veille jour et nuit sur moi

Il ne permettra pas que mon pied chancelle, tant que mes yeux restent rivés sur lui

Il sait tout ce qui se passe dans ma vie

Il est le Dieu d'éternité qui n'a jamais varié, le même hier, aujourd'hui et éternellement Il a créé le monde

Sa puissance et sa fidélité demeurent constantes et agissantes dans ma vie.

Bannissons toute forme de crainte de nos cœurs.

Ses promesses sont invariables

Il a dit : que votre cœur ne se trouble pas et ne considérez pas la tempête qui vous menace, les difficultés que vous pouvez traverser.

PAROLES PROPHÉTIQUES

Pour chacun de mes enfants, je suis votre Dieu et Père en Jésus, mon fils, mort sur La Croix pour vos péchés. Je suis le grand restaurateur de chacune de vos brèches et aucune d'entre elles n'est trop importante pour que je ne puisse la restaurer.

La plus importante de ces brèches n'a-t-elle pas été votre péché, cette lèpre qui vous conduisait à la mort et à la séparation éternelle d'avec moi et qui vous aurait privé de l'entrée dans mon ciel de gloire où tout est saint, pur et majestueux. Dans ce ciel toute l'arme sera essuyée, la souillure et le mal n'aura aucune place.

Mon fils Jésus, votre grand et puissant Sauveur en a payé le grand prix à La Croix et est aujourd'hui le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois. Il est le maître en toutes choses et le grand réparateur de chaque brèche que l'ennemi fait ou cherche à faire dans votre vie.

Il est le grand vainqueur sur l'enfer, le péché, la maladie et la mort, spirituelle et physique.

Votre Sauveur va très bientôt venir vous chercher sur les nuées du ciel. Préparez-vous à sa rencontre et laissez-moi purifier vos vies. Que celui qui est saint se sanctifie encore. **Que celui qui est pur se purifie encore.**

Levez vos yeux car votre rédemption approche à grands pas. Votre combat contre la souillure de ce monde touche à sa fin. Le temps de ma grâce va se terminer. J'attire des âmes à moi dans le monde entier! Voici je me tiens à la porte et je frappe. Celui qui m'ouvre sera sauvé!

« Celui qui vaincra sera revêtu de vêtements blancs ; je n'effacerai point son nom du livre de vie et je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges » (Ap 3:5).

Dorothée Hatzakortzian (Extrait de sa page Facebook)